

ZUM RAUHBÜHLER RIESEN

i **SCHWIERIGKEIT:** mittel - **LÄNGE:** ca. 5 km
überwiegend geteerte, verkehrsarme Straßen

STRECKENVERLAUF

4

Vom Viechtacher Bahnhof (Haltestelle) führt Sie die rote 4 über den Schwarzen Regen durch den Stadtteil Blossersberg mit tollem Ausblick auf Viechtach weiter nach Plöß. Dort befindet sich die seit 1990 bestehende Baumschule Köppl, welche sich besonders auf autochthone Pflanzen, wie etwa die Arnika, als wichtiges Heilmittel in der Homöopathie, spezialisiert hat. Nach weiteren 500 m begrüßt Sie schon von Weitem der Rauhbühler Riese, dessen immenser Kopf Ihnen verschmitzt entgegenblickt. Der Künstler Rudolf Schmid hat hier zusammen mit seiner Familie ein außergewöhnliches Gesamtkunstwerk, die „Gläserne Scheune“, geschaffen - ein Lebenswerk mit monumentalen Glaswänden und Holzschnitzereien. Rückweg auf dem selben Weg oder Rückfahrt mit dem Rufbus Linie 8215 (Tel.: 09921 9499964 - Buchung mind. 1 Std. vorher erforderlich).

CHARAKTER

Eine natur- und kulturhistorische Wanderung mit Einsichten in die Sagenwelt des Bayerwaldes und in die Arbeit mit heimischen Pflanzen.

INTERESSANTES UNTERWEGS

- wunderbarer Blick von Blossersberg nach Viechtach
- Autochthone Baumschule Köppl
- Gläserne Scheune
- Abstecher zur Burgruine Neunußberg: + ca. 3,5 km